

Solo 50 por ciento de los propietarios de inmuebles pagan

Por Alberto Medina T.

En Cananea existen alrededor de 6 mil predios en el casco urbano, conformados por lotes construidos y lotes baldíos, además de otros 270 lotes rústicos y rurales.

Benjamín García, encargado de Catastro, explica que si se recaudara el 100 por ciento se acumularía una cifra estandarizada por año de \$ 8, 000,000 de pesos, de la cual únicamente se logra reunir el 50%, que suman \$ 4 millones de pesos.

El encargado de Catastro señala que “cada año hay un hueco en la recaudación del predial, y esta se va acumulando año tras año”.

Lo impresionante de estas cifras es que “quienes pagan los prediales usualmente es la población de bajos ingresos y los adultos mayores quienes si pagan prediales”, mientras que las empresas y las personas de altos ingresos evaden este impuesto predial.

Para efectos de que se pongan al corriente aquellos propietarios de inmuebles que presentan rezagos en sus pagos, se han creado convenios que ayudan al deudor “dependiendo de los años de adeudo, se realizan los acuerdos con Tesorería Municipal, en donde se les condicionan abonos siempre y cuando cumplan con el primer cuatrimestre para pagar” finalizó diciendo Benjamín García.



Llegó el otoño y con ello el frío a Cananea

Llegó el otoño y con ello comienza a sentirse el frío en esta época del año, que a su vez viene acompañado de ligeras lluvias y descargas de polen que liberan las plantas; factores que pueden ocasionar catarrros comunes y alergias, por ello, el Sector Salud de Cananea emite las siguientes recomendaciones:

Cubrirse del frío: siempre disponer de un suéter ligero, pero lo suficientemente cálido para los vientos y temperaturas bajas.

Evitar cambios bruscos de temperaturas, al entrar o salir del interior del hogar, trabajo o escuela.

Es vital consumir vitamina C, que se encuentra en los vegetales y



frutas cítricas.

También es importante acudir a aplicarse la vacuna contra la Influenza, toda la población adulta y de la tercera edad, sobre todo las personas con enfermedades crónico-degenerativas y mujeres embarazadas.

Casa del estudiante de Cananea en Hermosillo en buen estado

A pesar de las carencias que viven muchos estudiantes deciden emprender su jornada a la capital del estado para superarse, algunos tienen que hospedarse en las casas estudiantiles que allá se encuentran, mismas que en algunas ocasiones presentan carencias en su condición de vida para los estudiantes.



Sin embargo, los estudiantes de Cananea en Hermosillo, en este momento aseguran que viven de manera adecuada y sustentable, ya que después de la ampliación realizada hace dos años, se ven poco a poco los frutos para sus huéspedes.

Así lo afirman los estudiantes de la casa del estudiante Cananea, ubicada en la Col. San Benito, en la ciudad de Hermosillo, que actualmente alberga un total de 12 huéspedes.

Quienes relatan que las 30 habitaciones del complejo estudiantil son amplias y están equipadas con la adecuada atención en cuanto a aires acondicionados; también cuentan con baños en buen estado para su aseo personal y con una cocina en donde cada usuario la surte con sus alimentos de elección.

Cabe señalar que este edificio que ha fungido como un hogar temporal para cientos de estudiantes que han decidido ir a estudiar su profesión en la ciudad del sol, ha visto a muchas generaciones graduarse.

Padres de familia piden “una raspadita” a la calle de terracería de la Técnica

Los padres de los alumnos de la secundaria Técnica #9 Ricardo Flores Magón están inconformes con el camino de terracería sobre el que están situadas las inmediaciones del plantel.

Ya que este se encuentra intransitable tras las lluvias, y la mayoría de los automovilistas zigzagean al circular por esta vía, en un reducido espacio, ya que a la hora de entrada y salida de alumnos la circulación se torna casi imposible en las horas pico.

Ante esta situación los padres de familia quisieran saber si hay forma de introducir el pavimento sobre este sector, o por lo menos “darle una raspada” y despejar esta pista tan irregular por sus altas rocas y grandes hoyos que dejó en la rúa la erosión del agua.

